

着任式・始業式 4月8日(金)

晴天のもと、4月8日(金)に、着任式・第1学期始業式が行われました。着任式では、6名の先生が転退職されたことや今年から新しく赴任した先生の自己紹介がありました。その後、始業式となり、子どもたちもわくわく、ドキドキしていた担任の発表がありました。新しい担任の先生との出会いに、期待や希望を膨らませ、今年の屈巢小学校がスタートしました。



入学式 4月8日(金)

4月8日(金)に入学式が行われました。今年も新型コロナウイルス感染症対策として、1年生と保護者、教職員のみで、時間を短縮して行いました。1年生の子どもたちは、式の最中も、しっかりと話を聞くことができ、立派な態度で望むことができました。とてもかわいい1年生44名が、屈巢小学校の仲間入りしました。



離任式 4月22日(金)

4月22日(金)に離任式が行われました。退職・転出された先生方(宗像教頭先生、三輪先生、河野先生、松岡先生、竹内先生、田沼先生)をお迎えし、行いました。お世話になった先生方には、子どもたちから感謝の気持ちを書いた手紙と、花束が贈られ、先生方からは、屈巢小での思い出や心温まるメッセージをいただき、感動の離任式となりました。離任式後には、体育館や各クラスで短い時間ではありましたが、触れ合うこともでき、今までの感謝の気持ちを直接伝えることもできました。(庄田先生は、都合がつかず欠席をされました。)



学校からのお知らせ



<学習用端末機(タブレット)の貸与について>

2~6年生の児童は、タブレットを使用することを再開しました。再開するにあたり、使用する上での約束事を改めて確認しながら、正しい使い方をして学習に役立てることが大切であることを伝えました。5月の中旬以降家庭への持ち帰りを学年の実態に応じて再開します。その際は、改めてご家庭にお願いしたいことをお伝えいたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。1年生については、タブレットの扱いに十分慣れてから、ご家庭への持ち帰りをさせますので、しばらくお待ちください。

なお、今後、タブレットをご家庭に持ち帰った際のWi-Fi接続が難しい場合は、担任までお知らせください。個別の対応をご相談させていただきます。